

## Biographie



Fabrizzio Vargas est un pianiste mexicain avec une longue carrière. Il a travaillé comme pianiste collaborateur et professeur de piano à la Faculté de Musique de l'Universidad Veracruzana, l'une des écoles de musique les plus importantes du Mexique. Il a également une longue trajectoire en tant que professeur de piano privé, préparant les étudiants aux concerts, aux examens de deuxième cycle et à l'entrée à la Faculté. Il a été lauréat des concours de piano les plus importants du Mexique.

En tant que soliste, il s'est produit avec des orchestres au Mexique et au Costa Rica. En plus d'avoir une activité constante en tant que récitaliste et chambriste.

Son premier enregistrement intitulé «Melodies of Life» est disponible sur les plateformes de musique en streaming, qui comprend des œuvres de Bach, Chopin, Schumann, Rachmaninoff, Ponce, Uematsu, entre autres.

Il a terminé ses études de baccalauréat et de maîtrise à la Faculté de Musique de l'Universidad Veracruzana, sous la tutelle de Luis Enrique León España et Patricia Castillo. Il étudie actuellement le doctorat en interprétation à l'Université de Montréal, avec le célèbre pianiste et pédagogue canadien Jimmy Brière.

Fabrizzio Vargas is a Mexican pianist with a long career.

He worked as a collaborative pianist and piano teacher at the Faculty of Music of the Universidad Veracruzana, one of the most important music schools in Mexico. He also has a long trajectory as a private piano teacher, preparing students for concerts, graduate exams and entrance to music schools. He has won the most important piano competitions in Mexico. As a soloist, he has performed with orchestras in Mexico and Costa Rica. In addition to having a constant activity as a recitalist and chamber musician. His first recording entitled "Melodies of Life" is available on streaming music platforms, which includes works by Bach, Chopin, Schumann, Rachmaninoff, Ponce, Uematsu, among others.

He completed his bachelor's and master's studies at the Faculty of Music of the Universidad Veracruzana, under the tutelage of Luis Enrique León España and Patricia Castillo. He is currently studying the doctorate in interpretation at the University of Montreal, with the renowned Canadian pianist and pedagogue Jimmy Brière.